

El Papa dedica a la familia sus intenciones de oración para el mes de agosto

Publicado: Viernes, 03 Agosto 2018 10:58

Escrito por romereports.com

Francisco pide oraciones para las familias porque son “tesoros” que se deben proteger

Precisamente, en este mes se celebra el [Encuentro Mundial de las Familias](#) en Dublin.

Francisco explica que “El ritmo de la vida actual, el estrés, la presión del trabajo, y también la poca atención de las instituciones puede poner a las familias en peligro”.

También recuerda que “no es suficiente hablar, sino que es necesario promover medidas concretas y desarrollar su papel en la sociedad con una buena política familiar”.

El Papa pide a las grandes potencias económicas y políticas que protejan a la familia como el tesoro de la humanidad.

Fuente: [romereports.com](#).